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RECONNECT : NATURE

14. 9. – 13. 10. 2024 [ Ausstellung ]



In einer Welt, die von Klimawandel, Naturkatastrophen und Kriegen bedroht ist, wird es 
immer wichtiger den Fokus auf unsere Umgebung, Umwelt, Interaktion mit anderen Men-
schen und Tieren zu legen. Künstler:innen beschäftigen sich seit vielen Jahren mit diesen 
Themen. Die genaue Beobachtung und das Analysieren von Vorgängen und Welten, die 
uns umgeben, sie zu hinterfragen und Lösungsmodelle zu imaginieren, war schon immer 
ein wichtiger Bestandteil künstlerischen Handelns. Die Ausstellung stellt Künstler:innen und 
Wissenschaftler:innen vor, die sich mit Themen wie Naturdarstellung, Ökologie, Nachhaltig-
keit und Umwelt kritisch auseinandersetzen.

In a world threatened by climate change, natural disasters and wars, it is becoming 
increasingly important to focus on our surroundings, environment and interaction with 
other species. Artists have been dealing with these issues for many years. The precise 
observation and analysis of processes and worlds that surround us, questioning them 
and imagining solution models has always been an important part of artistic activity. 
The exhibition presents artists and scientists who critically examine topics such as the 
representation of nature, ecology, sustainability and the environment.

Kuratiert von / curated by	 Andrea Sodomka

14. 9. 2024, 17 Uhr		  Vortrag von Günther Friesinger . Ausstellungseröffnung 

5. 10. 2024, 18 – 24 Uhr	 ORF-Lange Nacht der Museen 
			   Kuratorenührungen um 20 und 21 Uhr

15. 9. – 13. 10. 2024		  Ausstellung: Schloss Wolkersdorf, Galerie 2
			   Samstag, Sonntag und Feiertag 14 – 18 Uhr
			   und nach persönlicher Vereinbarung
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